



18. September 2019

Grasshopper Club Zürich gewinnt 12. Junior Masters

- Bereits 12. Ausgabe des VW Junior Masters
- VW Junior Masters 2019: Grasshopper Club Zürich gewinnt Final 4:0 gegen Sélection valaisanne
- Volkswagen und Fussball eng verbunden: Engagement Europameisterschaft UEFA EURO 2020

Press contact
AMAG Import AG
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tel: +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



More at
vwpress.ch or
volkswagen-newsroom.com

Schinznach Bad/Basel – Letzten Sonntag kämpften 10 FE-13-Teams im Final in Basel um den Titel des VW Junior Masters 2019. Der Grasshopper Club Zürich beendete die langjährige Gewinnserie des FC Basel und gewann überragend das VW Junior Masters 2019. Das Gewinnerteam kann sich über den Besuch eines Schweizer Länderspiels freuen.



Grasshoppers Club Zürich holt sich den Titel "VW Junior Masters 2019".

Seit 2008 organisiert Volkswagen das VW Junior Masters in der Schweiz. Beim VW Junior Masters-Turnier treten die besten FE-13-Mannschaften der Schweiz gegeneinander an. Die zwölfte Ausgabe des VW Junior Masters lockte auch dieses Jahr viele Jungtalente auf den Rasen des Nachwuchs-Campus im St. Jakob-Areal in Basel. Das Turnier

fand unter optimalen Voraussetzungen statt: perfektes Wetter, gute Stimmung, faire Spiele und zufriedene Spieler und Zuschauer.

Grasshopper Club Zürich holt Turniersieg

Viermal in Folge hiess der Gewinner FC Basel. Damit ist bei der zwölften Ausgabe des VW Junior Masters nun Schluss. Der Grasshopper Club Zürich holte mit einem fulminanten 4:0-Sieg gegen die Sélection valaisanne den Turniersieg des VW Junior Masters 2019. Die Jungs des Grasshopper Clubs Zürich können sich über den gemeinsamen Besuch eines Schweizer Länderspiels freuen. Die Zweitplatzierten, die Sélection valaisanne, profitieren von einer Trainingseinheit bei einem Nachwuchstrainer der Schweizer Nationalmannschaft. Fabian Koch, Sponsoring Manager Volkswagen Schweiz, ist sehr stolz auf die jungen Fussballer: „Das VW Junior Masters ist das qualitativ beste Turnier dieser Alterskategorie in der Schweiz. Volkswagen ist stolz auf den vielversprechenden Schweizer



Nachwuchs und gratuliert dem Grasshopper Club Zürich und allen Turnierteilnehmern zu dieser tollen Leistung.“

Die Rangliste:

1. Grasshopper Club Zürich
2. Sélection valaisanne
3. FC Luzern
4. FCO St. Gallen
5. Team Ticino
6. FC Basel
7. FC Zürich
8. Team Genève
9. Team YB
10. FC Thun

Volkswagen und der Fussball

Seit 2014 ist Volkswagen offizieller Partner des Schweizer Nationalteams. Das Engagement im Fussball ist für Volkswagen eine Herzenssache. Das Volkswagen Team fiebert bei jedem Spiel mit der Schweizer Nationalmannschaft mit und jubelt bei jedem Goal. Mit dem Engagement auf internationaler Ebene als offizieller Mobilitätspartner der UEFA-Nationalmannschaftswettbewerbe begleitet VW auch die Europameisterschaft UEFA EURO 2020™, die anlässlich des 60-jährigen Bestehens des Wettbewerbs erstmals in 13 Ländern ausgetragen wird. Die lange Fussballgeschichte erhält somit ein nächstes Kapitel.

Weitere Fotos sind auf dem VW Medienportal www.vwpress.ch zu finden.